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Leitartikel von Eva-Maria Heilmann

Ende Januar war das gesamte Team der 
Hauptamtlichen miteinander zur 
„Teamentwicklungsfortbildung“ unterwegs. 
Und dort begegnete mir eine Fragestellung, 
die mich immer noch beschäftigt und 
deshalb würde ich sie gerne hier zum 
Beginn des neuen Pfarrbriefes für Sie alle 
nochmal aufgreifen und Ihnen meine 
Gedanken dazu darlegen. Vielleicht 
inspiriert Sie auch diese Frage und löst 
etwas in Ihnen aus, dass Sie ebenfalls 
darüber nachdenken lässt.

Von Edith Krauss
19. Feb. 2023

Wofür kannst du dich begeistern?

Was beflügelt dich?

Was ist dir so wichtig, dass du deine ganze Energie darauf verwenden willst?

Was macht dir wirklich Freude, was erfüllt dich?

Ich finde, das sind Lebensfragen, auf die wir in unserem Leben eine Antwort finden könnten. Denn es ist 
wunderbar, wenn wir in unserem Leben genau das tun können, für das wir brennen. Wenn wir in unserem Leben 
am richtigen Platz sind und die Welt dadurch ein wenig heller und wärmer machen können mit dem Feuer, das in 
uns brennt, ist das eine wunderbare Erfahrung.

Vielleicht können Sie diese Fragen mit in die nun beginnende Fastenzeit hineinnehmen und sich mit diesen Fragen 
und der Antwort, die Sie persönlich darauf geben können, in den sieben Wochen der Vorbereitung auf Ostern 
beschäftigen. Und vielleicht entdecken Sie aufs Neue, wofür sie brennen, was Sie begeistert und beflügelt.



An Ostern feiern wir die Auferstehung von Jesus, einem Menschen, der in seinem Leben für seine Lebensaufgabe 
sicher gebrannt hat. Er hat sich mutig dieser Aufgabe gestellt, weil er wusste, dass er nicht alleine ist. In „Jahwe“ – 
dieser Gottesname bedeutet „ich bin für dich da“ – hat Jesus einen Begleiter, der wie eine inspirierende, stärkende 
und tröstende Kraft auf seinem Lebensweg mitgeht und ihn auch im Tod nicht verlässt.

Und auch wir können in unserem Leben sicher sein, dass diese Zusage Gottes „ich bin für dich da“ für jede und 
jeden von uns gilt. Die Aufgabe wird vielleicht schwer, aber nicht unmöglich, denn Gott steht hinter uns. Dieses 
Wissen um Gottes Unterstützung kann uns Hoffnung für unser Leben geben. Es kann uns zur Ermutigung werden, 
dass auch wir aufstehen für das, wofür wir brennen und dass wir selbst den „Aufstand“ wagen gegen alles, was das 
Leben behindert und verhindert.

Im Namen des ganzen Pastoralteams wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie eine gute Vorbereitung in der 
Fastenzeit und ein gesegnetes Osterfest.

Eva-Maria Heilmann
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